

REPORTAJE | Un grupo de mujeres se reúne periódicamente con el único fin de disfrutar de la buena mesa

Cuando ellas se van de cena

El Club Amigas Gastronómicas cuenta con unas sesenta socias en la demarcación y edita un blog muy visitado, con información y recomendaciones sobre los restaurantes de Tarragona

POR NORIÁN MUÑOZ

La historia comenzó hace ya unos 17 años, cuando un grupo de secretarias de las empresas químicas de Tarragona se reunieron para cenar en vista de que sólo se conocían telefónicamente. El grupo fue evolucionando con los años hasta convertirse en el Club Amigas Gastronómicas.

Hoy el club agrupa a unas sesenta mujeres, ya no sólo secretarias, sino también abogadas, directivas de empresas... trabajadoras en general, la mayoría entre 35 y 60 años, que se reúnen con un único fin: disfrutar de una buena cena cuatro veces al año. Ocasionadamente también organizan eventos, pero siempre relacionados con la gastronomía, como catas de vinos o degustaciones de quesos.

El alma detrás del club y de su blog es Silvia Franconetti, en buena parte responsable de que la entidad se diera a conocer. Un salto cualitativo se produjo en noviembre pasado cuando el portal especializado *verema.com* les invitó a alojar su blog (<http://www.verema.com/blog/clubamigastronomicas>) en la página web.

Referencia gastronómica

Uno de los valores del blog es que ofrece una lista de restaurantes recomendados de Tarragona ciudad y algunos más de la demarcación. Recalca Franconetti que una

de las virtudes es que todos los establecimientos que se recomiendan han sido probados, en todos han comido más de una vez las miembros del club. Franconetti reconoce que con el tiempo se han vuelto cada vez más exigentes, más sibaritas, puesto que la responsabilidad de recomendar impone mucho «hay que afinar el lápiz».

En el blog, que se actualiza casi a diario, se incluyen numerosas noticias relacionadas con la gastronomía y la nutrición, rutas, y los menús de los restaurantes recomendados, tanto diarios como para ocasiones especiales.

Cuenta Franconetti que en vista de estos servicios, el blog es visitado cada vez más por parte de quienes están buscando un restaurante en la ciudad para una ocasión especial. De hecho, la mayoría de los establecimientos se esmeran en atender bien a las miembros del club, puesto que muchas de ellas, en el caso de las secretarias, son las encargadas de decidir dónde enviar a comer a sus jefes en los compromisos de trabajo.

Ala luz de la experiencia de los últimos años, Franconetti considera que la oferta gastronómica de Tarragona es muy amplia aunque no siempre está bien promocionada.

Maridos resignados

Reconoce la organizadora que a más de un marido de las mujeres del club le invade la envidia y siempre le preguntan cuándo montará algo similar, pero para hombres, en vista de que ellos, como mucho, se reúnen para ver el fútbol y comerse unas tapas.

No obstante, como son ellos los que se quedan con los niños para que las mujeres se vayan de cena, al menos una vez al año hacen una cena con maridos para agradecerles.

Cada uno de los restaurantes que citan en su blog ha sido probado por el club



► Una imagen de parte del grupo durante una de las cenas que organizan durante el año. FOTO: DT

Aunque los restaurantes ya conocen a las miembros y les ofrecen alguna ventaja, Franconetti reconoce que se han «gastado un

pastón comiendo por allí», aunque por la expresión que se ve en la mayoría de las reuniones del grupo no les importa demasiado.

A pesar de que el club hay jeres que se conocen desde mucho tiempo, no se cierran a las incorporaciones.